

www.concerts-cathedrale.ch



Concert de carillon

Samedi 13 juillet 2024, 17h00

Vincent THÉVENAZ

Carillonneur de la Ville de Genève

L'opéra dans le clocher

Gioacchino Rossini	Ouverture du Barbier de Séville
Richard Wagner	Romance à l'étoile (de Tannhäuser) (arr. François Delor)
Carl Maria von Weber	Chœur des chasseurs (du Freischütz)
Giacomo Puccini	Nessun dorma (de Turandot)
Giuseppe Verdi	Marche triomphale (de Aïda)
Georges Bizet	Romance de Nadir (des Pêcheurs de perles)
Giuseppe Verdi	Chœur des Hébreux (de Nabucco)
Giacomo Puccini	E lucevan le stelle (de Tosca)
Giuseppe Verdi	Ouverture de la Force du Destin

Prochains concerts : samedi 20 juillet 2024
17h, Carillon : *Oleksandra Makarova (Kiev)*
18h, Orgue : *Aurore Baal (Aarau)*



Vincent Thévenaz

Nourri d'une formation complète (orgue, piano, improvisation classique et jazz, musicologie, théorie musicale, direction, chant, lettres françaises et russes), Vincent Thévenaz est professeur d'orgue et d'improvisation à la Haute Ecole de Musique de Genève, organiste titulaire et carillonneur de la Cathédrale St-Pierre de Genève. Régulièrement invité pour des concerts, des jurys de concours ou des masterclasses dans de nombreux pays d'Europe, d'Asie et des deux Amériques, il repousse les limites des styles et de l'instrument pour vivifier le monde de l'orgue.

Il mène une intense activité autour de l'improvisation et s'est fait connaître comme arrangeur pour différentes formations. Spécialiste reconnu de l'harmonium, il possède une collection d'instruments historiques et les joue tant en récital qu'en ensemble. Il mêle volontiers l'orgue à différentes combinaisons d'instruments, et pratique également le carillon, l'orgue de cinéma et d'autres instruments à clavier.

Il a donné en concert l'intégrale de l'œuvre d'orgue de Bach et Mendelssohn. Plusieurs disques immortalisent son jeu, seul, avec saxophone, violon ou ensemble. Il collabore avec de nombreux orchestres et chefs (OSR, OCL, Ensemble Scharoun de la Philharmonie de Berlin, Capella Mediterranea, Contrechamps, Ensemble Vocal de Lausanne, Leonardo Garcia Alarcon, Heinz Holliger, Michel Corboz, Antonio Pappano, etc.). Il a fondé en 2005 l'Orchestre Buissonnier, ensemble de jeunes musiciens, qu'il dirige régulièrement.

www.thevenaz.org